
Junta Municipal de La Guáyiga, para organizar la colocación de 

Juntas de vecinos de nuestro sector.
algunas iluminaciones solicitadas por los diferentes presidentes de 

El día 3 de febrero técnicos de edesur visitaron las instalaciones de la 



hacer una medición de los niveles de emisión de humo. 
Guáyiga realizaron una inspección a la fábrica de papel SIDO para 
del departamento de Medio Ambiente de La Junta Municipal La 
conjuntamente con la Ing. María Ventura y la Licda. Noemí Martinez 
Céspedes y Ronald Castillo, peritos del Ministerio de Medio Ambiente, 
El día 4 de febrero una comisión integrada por los Ingenieros Patricio 



por los vehículos de carga mal estacionados que dificultan el flujo 
vehicular.

posible solución de la problemática de los incovenienes ocasionados 
comerciantes de la calle principal para tratar temas concernientes a la 
El día 4 de febrero se reunieron la Directora y los vocales junto a varios 



autopista. 
acumulada y colocando las alcantarillas de tunel que cruzarán la 
comunidad de La Guáyiga, eliminando la problemática del agua 
El Ministerio de Obras Públicas cumpliendo con lo acordado en la 







realizada por la Junta Municipal el día 15 de diciembre del año 2020.
del Ministerio de Obras Públicas, en respuesta a una solicitud 
El 9 de febrero recibimos una comisión del Departamento de asfalto 







de deporte de Pedro Brand, Alcibiades Sánchez, director de deporte 

El día 9 de febrero la directora sostuvo una reunión con una comisión 
deportiva encabezada por Franklin Díaz, representante del Ministerio 

de la Universidad Evangélica, el dirigente deportivo Michael Acosta, 
Kechón, entre otros comunitarios del Brisal.



óptima por los deportistas de toda esta demarcación.
habilitación del mismo para que pueda ser utilizado de una manera 
trabajos de culminacion del referido espacio deportivo, con la  
en el Play de la comunidad El Brisal, a fin de dar seguimiento a los 
 En el encuentro abordaron el tema concerniente a los trabajos a realizar 



cargo del Doctor Sergio Pantaleón.
el Secretario de la sala, sostuvieron un taller sobre la ley 176-07 a 
encargados del área de Medio Ambiente, jurídica, Recursos Humanos y 
vocales Máximo Disla, José Castellanos y Catalino Familia. Además, los 
El día 8 de febrero la Directora Mirtha Pérez, en conjunto con los 



DE CAPACITACION
PROSOLI Y JUNTA MUNICIPAL LA GUAYIGA FIRMAN CONVENIO 



Guayiguense.
de los trabajos sociales que redunden en beneficio de la comunidad 
interinstitucional a fin de aunar esfuerzos conjuntos en la coordinación 
ambas entidades establecieron hoy una alianza de cooperación 
Guáyiga y el Programa Progresando con Solidaridad (PROSOLI), 
En virtud de los objetivos comunes que unen la dirección distrital de la 





Montaño de la Cuaba.
actual Alcalde de Pedro Brand, Cahonabo Director del puerto y Carlos 

las instalaciones del vertedero de Villa Altagracia. Junto a ellos estuvieron 
el Alcalde Luis Pabolo con cada uno de sus regidores, Wilson Paniagua 

reunidos con el Secretario de la Liga Municipal el Lic. Víctor de Aza, en 
vocal José Castellanos presidente de la sala capitular, estuvieron 
El viernes 20 de febrero la Directora de la Junta Municipal la Guáyiga y el 



El objetivo de esta reunión fue en búsqueda de crear una 

desechos sólidos
Mancumunidad para trabajar en conjunto la problemática de los 



diferentes barrios del Municipio de Los Alcarrizos, Pedro Brand, y de los 

niñas de 9 a 14 años y a población mayores de 15 años. Este proceso 
PENTA, DPT y SRP en menores de 5 años y a vacunar de DT en niños y 
Cuaba. Esta  vacunación va dirigida a incrementar la cobertura de 
Distritos Municipales de Pantoja, Palmarejo-Villa Linda, La Guayiga y La 

Jornada de vacunación por el Área Vlll de Salud Pública que abarcara 

finalizará este jueves 25 de febrero.



JUNTA MUNICIPAL LA GUAYIGA COMEMORA EL 177 ANIVERSARIO 
DE LA INDEPENDENCIA DOMINICANA 



Con la oración, seguido de una parada cívica a ritmo de las notas 
gloriosas del Himno Nacional, La Junta Municipal La Guáyiga dio inicio a 
los actos conmemorativos del 177 aniversario de la Independencia 
Nacional, evento desarrollado en los centros educativos Francisco del 
Sánchez y Lope de Vega, en que ondeaba la insignia tricolor y 
amenizado con canticos  alusivos a la patria. 



educativo, tras hacer uso de la palabra exhortaron a los asistentes a los 
Tanto la Popy como Luichy Sosa y las directoras de ambos centros 

evento patrios a valorar el sacrificio de los hombres y mujeres que 
hicieron posible que hoy seamos una nación libre e independiente y 
estimularon a la juventud a imitar el ejemplo de los padres de la patria 
que nos legaron un país libre de toda intromisión extranjera.









Hoy celebramos el 177 aniversario de Nuestra Independencia Nacional


